

Saludan en el mundo nueva presidencia de Argentina



Buenos Aires, 10 dic (RHC) Jefes de estado, presidentes y personalidades del mundo saludan hoy la asunción de Alberto Fernández y Cristina Fernández a la presidencia y vicepresidencia de Argentina.

El jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó hoy la toma de posesión del presidente electo de Argentina, Alberto Fernández, y la vicepresidenta, Cristina Fernández, quienes juramentaron ante la Asamblea Legislativa, en la ciudad de Buenos Aires.

A través de un mensaje difundido en la red social Twitter, el mandatario venezolano expresó su alegría y emoción por la asunción del dúo Fernández-Fernández; "a partir de hoy comienza una nueva historia que sin duda devuelve la esperanza al pueblo argentino. ¡Felicitaciones Alberto y Cristina!", escribió.

El expresidente de Bolivia Evo Morales aseguró que con la llegada a la presidencia de Alberto Fernández y Cristina Fernández a la vicepresidencia, vuelve la esperanza a este país suramericano.

A través de su cuenta en Twitter, Morales, quien fue depuesto por un golpe de Estado hace un mes, felicitó al pueblo argentino 'que hoy levanta las banderas de la integración y la Patria Grande'.

Las bolivianas y bolivianos nos sentimos admiradores de su historia de lucha, subrayó el líder indígena.

'Muchas felicidades hermanos @alferdez y @CFKArgentina presidente y vicepresidenta de #Argentina, hoy se abre una nueva página de la historia para la #PatriaGrande. Saludamos al pueblo argentino que es un ejemplo de resistencia y lucha democrática consecuente', subrayó.

De México, la presidenta del Comité Ejecutivo Nacional del partido Morena, Yeidckol Polevnsky, también expresó su sentir por el nuevo gobierno argentino.

'Con gran alegría recibimos el regreso de un gobierno progresista en #Argentina. Muchas felicidades @alferdez y @CFKArgentina, devuelven la esperanza a todos los argentinos. Desde México los abrazamos con cariño, #JuntosHacemosHistoria #YoConYeidckol', escribió.

El presidente de Paraguay, Mario Abdo, que estuvo en la ceremonia de asunción también expresó sus parabienes a la nueva presidencia de Argentina.

'El mayor de los éxitos a @alferdez en este gran desafío de ser presidente de Argentina! La integración de nuestros países y el bienestar de nuestros pueblos nos unen para trabajar juntos', escribió.

El Foro de Sao Paulo se unió a las felicitaciones y desde su cuenta en twitter saludó la gran victoria del pueblo argentino que celebra hoy, la posesión de Alfredo y Cristina Fernández.

También el Frente Amplio de Uruguay, saludó al hermano pueblo de Argentina que vivió una jornada histórica y le deseó éxito al presidente y la vicepresidenta.

Este día, Alberto Fernández asumió la presidencia de Argentina treinta y seis años después 'en que la Argentina toda sepultó la más cruel de las dictaduras que hemos debido soportar', aseguró en su discurso de toma de posesión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209439-saludan-en-el-mundo-nueva-presidencia-de-argentina>



Radio Habana Cuba